
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
第４回学校運営協議会が、小中学校を会場

にして開催されました。 

３校から学校評価や今年度の教育活動の様

子などたくさんの資料をもとに学校経営の状

況を説明し、その後は意見交流が活発にされ

ました。また、来年度の学校運営方針が提案

され、３校とも承認されました。後半には、

コミュニティ・スクールで進めている「ネッ

ト・スマホ・ゲームとの付き合い方ルール宣

言」について最終的な意見をいただきました。 
 
【上更別小学校 ２月１６日】 
〈 主な意見等 〉 

・租税教室は、大事でよい学びになるので継

続してほしい。 

・新型コロナウイルス感染拡大防止について

適切に対策が実施されていた。今後対応が

変更されていくが、マスクなしには抵抗も

考えられるのでは？一方、マスクをしてい

ると、表情の読み取りが難しい面も見られ、

人間関係の構築にも影響が出てきてしまう。 

・小小連携について計画的に推進してほしい。 
 
【更別中央中学校 ２月２１日】 
生徒・保護者アンケートから 
・全体的に生徒については評価の結果が高く、

保護者からも概ねよい評価を得ている。 

〈 主な意見等 〉 

・職業体験で中学生を受け入れてみて、中学

生は素直にがんばる子が多く、いろいろな

ことをきちんと考えていると感じる。 

・村内の方も含めていろいろな職種の方から

話を聞いたり、地域に出て学んだりする機

会をつくってもらっ

ている。中学生自身が

自分の進路を考える

時の参考になり、地域

に対する思いも強くなっていると感じる。 

・「なぜネット等との付き合い方」を考えなけ

ればならないのか、脳への影響などについ

ても、子どもたちに伝えるべきと考える。 
 

【更別小学校 ２月２８日】 
教職員評価、生徒・保護者アンケートから 
・全体的に高い評価を得ている。 

・家庭での学習・読書習慣について若干課題

が見られる。 

 
【委員の方々からたくさんの建設的な意見が出る】 
 
〈 主な意見等 〉 

・子どもたちが、地域とのかかわりを強くも

ち、またたくさん支えられて育っているこ

とに感謝したい。楽しそうに学校生活を送

り、成長している姿を見るのがうれしい。 

・保護者アンケートをみると、保護者の要望

等がたくさん出ているが、学校や先生方の

思いも聞いてそれをすり合わせていくよう

なことが必要だと感じる。 

・個々の子どもたちがもっている個性や良さ

を認めて成長させることが大事だと思う。 

・コロナ禍だったので、直接の対話の場が減

ってしまった。今後はお互いの思いや考え

を共有できるような小さい単位でのコミュ

ニケーションが必要なのではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１３日 上更別小学校    １５日 更別小学校 

 

 

 

 

 本：きみはほんとうにステキだね  
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本：くさいろのマフラー  

いいの！           

２校とも久しぶりのお話し会で、子どもたち

は大喜びでした。ありがとうございました。 

 


